Claudia Polzin-Haumann und Christina Reissner

Pandemiekommunikation aus vergleichender Perspektive: eine exemplarische Studie aus der Großregion

Der vorliegende Beitrag wirft einen vergleichenden Blick auf die Pandemiekommunikation verschiedener Institutionen in der Großregion. Exemplarisch werden Auszüge aus Verlautharungen des Gipfels der Großregion, Pressedokumente sowie die Homepages von drei ausgewählten Universitäten analysiert. Die Analysen zeigen unterschiedliche Ansätze und Ausprägungen der diskursiven Konstruktion des Lebensraums Großregion je nach Akteur\*innengruppe, Funktion und Zeitpunkt der Veröffentlichungen im Verlauf der Pandemie.